

El próximo Lunes 17, a las 18.30 hrs, Enrique Antileo -miembro de la Comunidad de Historia Mapuche- expondrá en el marco de cierre de los diplomados de extensión del Centro de Estudios Culturales Latinoamericanos.

La conferencia, que lleva por nombre. «Las Caras del Racismo en Chile: El desprecio por las vidas mapuche», es parte del Seminario Permanente del Centro de Estudios e Investigaciones Comunidad de Historia Mapuche.

La actividad se realizará en la Facultad de Filosofía y Humanidades en la comuna de Ñuñoa. Entrada por calle Las Palmeras

Enrique Antileo es antropólogo y Dr. en Estudios Latinoamericanos.

Ver afiche

SEMINARIO PERMANENTE DEL CENTRO DE ESTUDIOS E INVESTIGACIONES MAPUCHE COMUNIDAD DE HISTORIA MAPUCHE

**CONFERENCIA | NUTRAMKAWÜN**  
Las caras del racismo en Chile:  
el desprecio por las vidas mapuche

**EXPONE**  
**Enrique Antileo Baeza**  
Antropólogo y Dr. en Estudios Latinoamericanos. Miembro de la Comunidad de Historia Mapuche

**Conferencia de Cierre**  
Diplomado de Extensión "Cultura, política y sociedad en el sur de Chile, siglo XXI"  
Diplomado de extensión "Medios de prensa, Memoria y Producción Cultural en América Latina"

**17**  
Diciembre

Lunes | 18.30 h | Las Palmeras #3425 Ñuñoa | Facultad de Filosofía y Humanidades | Auditorio 1

ENTRADA LIBERADA Convoca: CENTRO DE ESTUDIOS CULTURALES LATINOAMERICANOS INICIATIVA DE FERIA Y MANEJO DE INVESTIGACIÓN CHILE Comunidad de Historia Mapuche Centro de Estudios e Investigaciones Mapuche

- Fa<https://www.facebook.com/Comunidad-de-Historia-Mapuche-336188696572767/ceb>ook
- Twit<https://twitter.com/CHMapucheter>
  
- Fa<https://www.facebook.com/Comunidad-de-Historia-Mapuche-336188696572767/ceb>

ook

- Twit<https://twitter.com/CHMapucheter>